

## プーチン：民主党のトランプ迫害は「良いこと」で、それは「米の腐った根」を暴く

<https://www.infowars.com/posts/putin-trump-persecution-by-democrats-a-good-thing-because-it-exposes-rotten-core-of-american-political-system/>

Jamie White/ Infowars

September 13, 2023

⇒「そして彼らが我々と戦おうとしている以上、これは良いことで、なぜならそれは我々の敵対者の素顔を見せてくれるからだ」と、ロシア大統領は言った。

ロシア大統領ウラジミール・プーチンは、今起こっている、前大統領ドナルド・トランプの政治的迫害は、究極的に「良いこと」だ。なぜならそれは、アメリカの腐った政治的システムを、世界に知らしめるからだ、と言った。

ロシア、ウラジオストックで火曜日に行われた「東方経済フォーラム」での発言で、プーチンは、2024 選挙のトップを走る共和党候補トランプの、民主党による迫害問題を取り上げ、それがウクライナにおける西側のロシアへの戦争に、どう関係しているかを語った。

「トランプへの迫害に関する限り、現在の事情を考えるなら、今起こっていることは我々にとって良いことだ」と、プーチンは切り出した。

「なぜならそれは、アメリカの政治的システムの腐った核心部 (rotten core) を示すもので、それは、民主主義を他の人々に教えるという立場にはない。」

「トランプに対して今起こっているすべては、政治的ライバルに対する政治的迫害だ。それが真実だ。」と彼は続けた。

「そしてそれは、アメリカの大衆と世界の、まさに目前で行われている。彼らは自分たち自身の国内問題を暴露している。」

「そして彼らが我々と戦おうとしている以上、これは良いことで、なぜならそれは我々の敵方の真の姿を見せてくれるからだ」と彼は加えた。

トランプは、4つの起訴項目によって 700年以上の禁固を言い渡されつつあり、その概要は、ポルノスターStormy Daniels への支払いのみ消し、トランプの私邸 Mar-a-Lago の秘密文書の隠匿、1月6日抗議における彼の役割、それに、ジョージア州の疑わしい2020年選挙結果の真実を明かそうとする、彼の努力である。

<https://www.forbes.com/sites/alisondurkee/2023/08/16/trumps-total-charges-could-result-in-more-than-700-years-in-prison/?sh=1dffbade4e96>

民主党は、トランプを追い詰めることで、ロシアを助けているのだが、彼らはそれをさえ知らない。プーチンの「東方経済フォーラム」での発言全文を見よ：上記 URL

### [訳者 Greatchain 注]

我々は常にプーチンの短い言葉から、いろんなことを納得させてもらっているが、これもその1つである。まずプーチンの基本的姿勢として、憎しみから物を言うことはない。どうすれば真実を明らかにすることができるか、という観点から彼は物を言っている。迫害されるトランプは、下手をすれば亡き者にされる可能性があるのだが、仮にそうなったとしても、アメリカと世界がそれによって目を覚ますなら、それも仕方がない、と言っているように聞こえる。

プーチンとトランプが密かな盟友であることは、我々がこのブログで、ずっと昔から強調してきた。世界の間違いを正すには、この2人が協力しなければ不可能だと我々は言ってきた。今のアメリカには、自分で自分を引き締めるといふ哲学が全く欠けている。彼らが方針として持っているのは、「アメリカ例外主義」だけだと言ってよい。あとはもっぱら、おのれを頼んで突き進むだけ、したがって自ら滅びの道を選ぶだけということになる。識者の方々は、アメリカが世界の指導者であって、野獣のロシアをたしなめているかのような、転倒した教えを説くことは、やめていただきたい。

アメリカの「腐った核心部」とプーチンは言っている。これは宿痾のように、または悪因縁のように存在し、その悪の中心をなすのが ペドフィリアだと言ってよい。プーチンはそれを知り尽くしているが、民衆のほとんどは、その言葉も実態も知らない。これは犯罪の中で最も忌まわしいものだが、なぜこれが、いわば国家的に存在するのかと言えば、地球を支配するグローバリストの実体が、サタン教だからだと思われる。しかし、終末になるとあらゆる隠し事ができなくなると言われるように、それはCIAの内部でさえ暴かれるようになった（この場合、被害者は成人ではあるが）。

<https://www.infowars.com/posts/cia-accused-of-covering-up-sex-abuses-as-trainee-officer-convicted-of-sexually-assaulting-female-colleague/>

現在のアメリカに自己管理の哲学がないということは、**一定の戦略がない**ということで、クラスター爆弾などをウクライナに持ち込むこともそうだが、つい先ほど (9/16) 見た「スポーツニク日本」に、こういう記事が出ている：――

### 「米国には極超音速兵器開発に関する明確な戦略がない」

ウォール・ストリート・ジャーナル (WSJ) には、米当局者の話として、ロシアや中国とは異なり、米国には極超音速兵器開発に関する明確な戦略がなく、その結果、米国側では同兵器の開発で、困難が生じていると報じた。なぜこのようなことが起こるのだろうか？・・・

このような戦略すなわち哲学がないために困難が生ずるのは、わが国でも同じである。わが国では、CIA やグローバリストに規制を受けて Intelligent Design を排斥し、唯物論的世界観しか認めないために、純粹で健全な科学の発達が、著しく妨げられている。これは、日本政府が共産主義者に同調して、宗教 (有神論世界観) を排斥する方針を取るために、老若男女全般が、現アメリカ社会と同じように、精神的に不安で病的な兆候を呈し、社会的な問題にさえなり始めたことに、現れていると思える。